



Santiago Creel desaparece del Ranking Presidencial; Fernández Noroña y Monreal se meten a la lucha de las “corcholatas”



Tras varias semanas de ser uno de los personajes mejor posicionados de la oposición para ser candidato presidencial en las elecciones del próximo año, Santiago Creel desapareció de los primeros lugares del Power Ranking Presidencial de Polls.

El político panista y actual presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados salió del top ten del ranking y cayó hasta el décimo tercer lugar.

La caída de Santiago Creel se da luego de los lineamientos que puso el presidente nacional del PAN, Marko Cortés, para elegir al candidato presidencial blanquiazul, entre ellos contar con un mínimo de conocimiento social y de intención de voto, así como recolectar un millón de firmas de apoyo.

Para muchas figuras, dentro y fuera del partido, estas medidas son hechas a la medida para que Creel Miranda sea el candidato presidencial de la oposición, particularmente frente a la



senadora Lilly Téllez quien también busca la presidencia de México y está bien ubicada en las encuestas, pero no es militante panista.

Quien fuera por varias semanas la mejor opción de la alianza opositora para la contienda electoral del 2024, hoy parece estar fuera de la pelea, según el Power Ranking Presidencial.

Morena y sus aliados dominan los primeros lugares del Power Rankig Presidencial desde su primera edición. El partido del presidente Andrés Manuel López Obrador no ha soltado los primeros tres lugares, sin embargo, ahora extiende su dominio haciéndose de cinco de los primeros seis lugares.

Las “corcholatas” inamovibles son encabezadas por la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, considerada por muchos como la aspirante presidencial favorita de López Obrador.

Pisándole los talones, en el segundo puesto, está en titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard. El canciller ha sido el “apagafuegos” de la 4T y un largo compañero de “lucha” del presidente.

<https://www.infobae.com/mexico/2023/05/31/santiago-creel-desaparece-del-ranking-presidencial-fernandez-norona-y-monreal-se-meten-a-la-lucha-de-las-corcholatas/>